

D. D. Carlos Faust
Jardín Botánico de Blanes

Madrid 3-X-91

6.10.

Muy querido Faust; he recibido su última carta después del verano que se ha cruzado con la mía y su tarjeta del 1-X-91, celebrando para mi descanso en un sitio tan pintoresco como muestra la fotografía de la tarjeta.

Estamos sobre el asunto del asesinato y ayer mismo hablé con Antonio Rodríguez quien va a escribir al ministro González Albo, ya que a la primera carta no ha contestado. Si esta petición falla iremos directamente a Mansanarez (en la linea férrea de Madrid a Jaén, 198 Km. provincia de C. Real) y ver la manera de remitirle a F. Wettinger lo que necesite, lo más rápidamente posible.

De lo demás ninguna noticia interesante por el momento. Tengo muchas ganas de poder ir unos días a Vandea para abrazarla pero no se acuerda todavía por qué, pues pienso ver que hace el Ministerio conmigo y esto es muy trabajoso!

Con saludos muy cariñosos de Mary y un fuerte abrazo de su amiga.

C. Jiménez